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例会場／士別グランドホテル
例会日／毎週月曜日 12：10～13：10
事務所／士別グランドホテル ℡（0165）23-1234
会 長／織 戸 俊 二
副会長／神 田 英 一
幹 事／尾 崎 学

司 会 志村孝幸会場監督

斉 唱 それでこそロータリー

本 日 の 出 席 出席率100％ 会員61人中 出席者61人

本 日 の 欠 席

メ ー ク ア ッ プ

ビ ジ タ ー

ゲ ス ト ・

ニコニコＢＯＸ
本山忠之会長、三野博司副会長、千葉繁夫幹事（以上１年間のお礼）、
萬歳康博会員（６月誕生祝）、今井忠則会員（退会御礼）、
山口哲雄会員（第２回パークゴルフ優勝） 累計502.000円

■前週（６月30日）の記録■ ・夜間例会 ・2007―2008年度最終例会

・・新年度第１回普通例会 ・誕生祝い ・理事会

第２３０７例会 ２００８年７月７日（月）

今日のプログラム

■７月例会日 ■８月例会日 「会員増強及び拡大月間」

●７月７日（月）普通例会・理事会 ●８月４日（月）普通例会・理事会

●７月14日（月）普通例会（定木ガバナー補佐訪問） ●８月11日（月）普通例会

●７月21日（月）休会（法定休日・海の日） ●８月18日（月）特別休会

●７月28日（月）夜間例会 ●８月22―24日 （金-日）ライラセミナー（旭川）
●８月25日（月）夜間例会
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2008―2009年度ＲＩ会長

季 東建

例 会 予 定

Make Dreams Real



■会務報告 本山忠之会長

今日６月30日は月末であり又、ロータリー年度の

最終日でもあります。数えますと今年度の例会が41

回で1回欠席していますので40回目の会務報告とな

ります。一週間という期間が本当に短く感じられた

一年でありましたが、ようやくこの役目も終ると思

うとホットするというのが正直な気持ちです。

先日開かれました理事会で承認戴きました新入会

員の報告をさせていただきます。

次年度入会予定の会員としまして、日本生命保険

士別営業所所長小竹一男氏・深尾塗装店店主深尾幸

夫氏・日本甜菜製糖士別製糖所所長井上建雄氏以上

３名の方の承認をいただきました。

残念なことに商売の廃業に伴い、今井忠則会員よ

り退会のお申出を受けてました。今井会員におかれ

ましては、昭和55年入会以来、平成４年度会長をさ

れたのを始め、ＲＣの多くの役職をお引き受けいた

だき、確かな足跡を残されております。今までも他

の会員の模範となり我々を指導されてこられました

が、今後とも良きアドバイザーとしましてお付き合

いをしていただければ幸いと存じます。

拙い会務報告ばかりで、楽しい例会とは程遠いも

のであったかもしれませんが、一年間お付き合いい

ただきまして有難うございました。

■幹事報告 千葉繁夫幹事
【今年度最終報告】

１．本目の例会にて出席委員会計画事業の「年間

例会出席100％達成会員」へ記念品贈呈。なお、本

年度の年間出席率は83．9％と前年度並を保つこと

ができました。

２．ご協力頂きました「ミャンマーサイクロン災

害義援金」は、24日ガバナー事務所へ送付。

３．７月のロータリーレートは1ドル106円。

４．佐呂間ロータリークラブより今期６月30日を

もって解散するとの書面が届いております。

５．例会終了後「やまもと」で今年度の打ち上げ

を開催

●受信文書＝美深ロータリークラブより６月会報

と７月の例会案内、北海道大学季刊誌「リテラ・ポ

リプ」。

■次年度幹事報告 尾崎 学幹事

１.2008年度―2009年度活動計画書ができあがり

ました。掲載のスケッチは百瀬会員にお願いしまし

た。

２.７月７日例会後、理事会開催

■100％例会出席報告 泉谷 勇出席委員長

07年～08年度 士別RClOO％出席者一覧

大塚勝人、尾崎学、織戸俊二、加藤論伸、神田英

一、菊地博、輿水広志、佐藤元信、志村孝幸、竹内

栄一、武田修、千葉繁夫、千葉道夫、中村徹雄、野

崎英男、福澤丹治、三野博司、本山忠之、百瀬達夫、

山本俊一、山口哲雄、若森孝、渡辺寿男（以上23人

の各会員）

■今井忠則会員の退会ご挨拶]

今期をもって退会させていただきます。昭和55年

に入会し、現在では同期が２人おります。28年間で

強く記憶に残っているのは、幹事を引き受けた翌年

に士別でライラセミナーを実施したことです。会員

たちが力を合わせて行い、好評でした。今後も士別

におりますので、よろしくお願いします。

■前年度会長お礼の言葉 本山忠之前会長

お礼の意味を含めましてあらためて退任の挨拶を

させていただきます。私の会務報告は、天候の話・

台風や地震などの災害の話そして政治に対する不

満や生活の不安に対するものなどが多かったように

思います。一年は短いようで振り返ると様々な出来

事があるものだと思いました。

三野副会長を始め役員はもとより各委員長、メン

バー各位のご協力、ご指導の下無事任期をまっとう

できます事をお礼申し上げますとともに、特に千葉

繁夫幹事にはロータリー経験の浅い中、幹事という

大変な役を気持ち良く受けていただき、私の片腕ど

ころか両腕とも言うべき補佐以上のことをしていた

だきましたことを改めてお礼を申し上げ退任の挨拶

とさせていただきます。

■前年度幹事お礼の言葉 千葉繁夫前幹事

1年間を振り返り、幹事報告は実に250項目を数え

ましたが、私の足りない部分をメンバーの皆様の温

かいご支援、ご協力のおかげで無事に務めあげるこ

とができ、感謝と礼を申し上げます。

■前年度会場監督お礼の言葉

志村孝幸前会場監督
１年間、つたない司会でしたがみなさまのご協力

で進めていくことができました。誠にありがとうご

ざいました。

■会長バッジ伝達式・新会長挨拶

織戸俊二会長
襟元の、会長バッチが、ひとしお、重く感じます。

伝統ある当

クラブ会長と

いう大役を引

き受けました

が、幹事経験

がありません

私が会長とし

てどこまで責

務をまっとう

できるかわか

りませんが、

１年間精一杯

の努力をしてまいりたいと決意しております。

ロータリアンの友情の支えをいただきながら、ク

ラブ内部の充実と会員相互の親睦を深めて参りたい

と思いますので、皆様方のあたたかいご理解、ご指

導を心からお願い申し上げ、挨拶といたします。

織戸会長にバッチの伝達式


